

Dankeschön! Ein etwas anderer Vorstände-Apéro!

Vom Winter in den Sommer und von der Traube ins Chrut & Chabis verlegt: Wir haben unseren Dankes Anlass verschoben und am 18. Juni zu einem wunderschönen Abend im Eventlokal Chrut & Chabis eingeladen! Der TKF-Vorstand wartete mit einem Apéro für die 36 Vorstandsfrauen auf und gleich waren alle Anwesenden in munteres Gespräch vertieft. Nach der kurzen Begrüssung von Judith Iten, Präsidentin TKF, stand auch schon der Salat und das Curry aus dem Wok von Rames bereit. Nicht nur die Hitze, sondern auch das gut gewürzte Gericht trieb Schweisstropfen ins Gesicht! Nach dem Essen standen Neuigkeiten zum Verband an: Die Namensänderung des SKF in Frauenbund Schweiz und die Vorstellung des beUnity-App, das uns schweizweit miteinander verbindet. Unsere nächsten Anlässe, wie: Im August der Treffpunkt «Cool down in hitzigen Zeiten», im September der Zoom-Impulstag und im Oktober der Besuch der Geschäftsstelle Frauenbund in Luzern und unser Bildungsangebot «Newsletter». Anschliessend wartete ein feines Dessertbuffet auf uns und danach waren alle eingeladen, mit Line Dance schwung- und freudvoll den Abend ausklingen zu lassen. Was für gute Gespräche, feines Essen und welche positive Energie dieser Abend gebracht hat – Danke für Euer Engagement!